

NUESTRAS FIESTAS

YA SE ACERCAN NUESTRAS FIESTAS, LAS DEL AÑO DOS MIL TRES, CON MIL ILUSIONES A CUESTAS NOS ENCONTRAMOS OTRA VEZ.

PEQUEÑOS, GRANDES, MAYORES, TODOS QUEREMOS VOLVER A OFRECER NUESTROS AMORES AL PUEBLO QUE NOS VIO NACER.

VAYAMOS TODOS CONTENTOS, CARGADOS DE BUEN HUMOR, OLVIDEMOS LOS ENTUERTOS, QUEDEMOS CON BUEN SABOR.

Y, AUNQUE VAYAMOS DE FIESTAS, TENEMOS QUE RECORDAR QUE OTRAS PERSONAS HONESTAS DESASTRES HAN DE PAGAR. GUERRAS FEROCES E INJUSTAS INMOBILIARIAS Y CHAPAPOTES

.....

CREEN QUE SOMOS IDIOTAS, NOS VENDEN TODO POR LOTES.

RECORDEMOS A ESAS GENTES, SEAMOS MÁS SOLIDARIOS. GRABEMOS EN NUESTRAS MENTES QUE TODOS SOMOS HERMANOS.

DESPUÉS DE ESTAS
REFLEXIONES
DISFRUTEMOS DE LA FIESTA.
REPLETOS DE ILUSIONES
NO QUEDEMOS EN LA SIESTA.

RECIBAMOS CON AGRADO
A TODOS LOS FORASTEROS,
AHORA MISMO HE RECORDADO
QUE TODOS SOMOS VIAJEROS.

PARA ACABAR ESTAS LETRAS QUIERO MANDAR UN SALUDO A QUIENES PIENSAN QUE BEZAS ES UN PUEBLO COJONUDO.

El Alcalde

Alejandra